



“Fortalecimiento de la capacidad sanitaria para la crisis de COVID-19” Culminación del Proyecto

El pasado jueves 14 de marzo, el Embajador HIRATA Kenji asistió a la ceremonia de culminación del proyecto “Fortalecimiento de la capacidad sanitaria para la crisis de COVID-19”. La reunión se celebró en el Hotel Meliá Cohiba de la capital y contó con la presencia del Excmo. Sr. Reinol García Moreiro, Viceministro del Ministerio de Salud Pública (MINSAP), la Excmo. Sra. Carilda Peña García, Viceministra del MINSAP, y la Sra. Alejandra Torosello, Representante de UNICEF en Cuba.

Al comienzo de la reunión se mostró un audiovisual en el que se resumió la trayectoria del proyecto y donde aparece el Excmo. Embajador Hirata ofreciendo sus impresiones. A continuación, la UNICEF y las organizaciones pertinentes presentaron cómo este proyecto contribuyó a enfrentar la pandemia y que los equipos donados se están utilizando para la investigación científica y la vacunación.

Referencia: [Audiovisual](#), [sitio web de UNICEF \(más información\)](#).



14 de marzo de 2024

Sección de Cooperación para el Desarrollo
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355

E-mail: cooperacioneconomicsacuba@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>